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Свободная цена

Губернатор Ивановской области Павел Коньков по

благодарил жителей Ивановской области, пришедших
13 сентября на избирательные участки, а также поже

лал эффективной и успешной работы вновь избранным
депутатам представительных органов МСУ.

Глава региона отметил, что выборы прошли спокойно и
организованно. Явка в целом по области составила 25,59% �
это средние показатели по Центральному Федеральному ок�
ругу. Павел Коньков выразил уверенность в том, что уровень
активности граждан, гражданского самосознания в дальней�
шем будет расти.

«Результат состоявшихся выборов – итог честной и конку�
рентной борьбы. Победа «Единой России» � это, в первую
очередь, ответственность перед избирателями, их ожида�
ниями и надеждами», � подчеркнул губернатор. Он также от�
метил, что оправдать доверие избирателей в нынешнее
сложное время будет нелегко. «Вместе с тем, среди побе�
дивших много опытных и уважаемых в области политиков,
которые знают, что власть – это, прежде всего, ответствен�
ность и профессионализм», � сказал Павел Коньков.

«Рассчитываю, что новый депутатский корпус – самая близ�
кая к избирателю власть – сможет организовать полноцен�
ную результативную работу на местах и доказать свою эф�
фективность в сегодняшней сложной социально�экономи�
ческой ситуации», � заключил Павел Коньков.

Напомним, что в регионе для участия в муниципальных вы�
борах были зарегистрированы 2874 кандидата в депутаты.
Всего предстояло избрать 1365 депутатов органов местно�
го самоуправления. В городских думах выборы прошли по
смешанной системе, в советах городских и сельских посе�
лений � по мажоритарной системе.

Результат состоявшихся
выборов – итог честной
и конкурентной борьбы

С этого дня  меняется
порядок организации
льготного проезда граж�
дан с использованием
социальной карты жите�
ля Ивановской области.
Изменения предусмат�
ривают сохранение льго�
ты на проезд в обще�
ственном пассажирском
транспорте и приводят
схему взаиморасчетов
по социальной карте в
соответствие с требова�
ниями Федерального за�
кона № 161�ФЗ «О наци�
ональной платежной си�
стеме». При этом соци�
альная карта жителя Ива�
новской области призна�
ется электронным сред�
ством платежа. Соответ�
ственно, меняются усло�
вия ее применения.

Меняется порядок организации льготного проезда граждан
с использованием социальной  карты жителя Ивановской области

Состоялась двусторонняя
встреча губернатора Ивановс


Встреча премьер�министра
и губернатора в Плесе

кой области ПАВЛА КОНЬКОВА с Председателем Правительства РФ ДМИТРИЕМ
МЕДВЕДЕВЫМ. В ходе встречи был поднят ряд значимых для региона вопросов
социально
экономического развития.

Губернатор Ивановской области Павел Коньков до�
ложил Дмитрию Медведеву об основных показателях
социально�экономического развития региона и об ис�
полнении майских указов главы государства. Также
Павел Коньков проинформировал главу кабинета ми�
нистров о сложной ситуации на ведущих предприяти�
ях экономики области – ОАО «Автокран» и «Ивановс�
кой ДСК».

Кроме того, глава региона затронул в ходе встречи
ряд других значимых вопросов. В частности, Павел
Коньков рассказал главе федерального кабинета ми�
нистров о строительстве в Ивановской области Двор�
ца игровых видов спорта. Спортсооружение возводит�
ся в соответствии с федеральной целевой программой
«Развитие физической культуры и спорта в Российс�
кой Федерации на 2006�2015 годы». Сметная сто�
имость объекта составляет 798 млн. рублей, объем де�
нежных средств, необходимых для завершения, � 528,4
млн. рублей. Губернатор попросил содействия Дмит�
рия Медведева во включении Дворца игровых видов
спорта в ФЦП «Развитие физической культуры и спорта
в Российской Федерации на 2016�2020 годы» и при�
своении ему статуса «Региональный спортивно�трени�
ровочный центр для подготовки спортсменов спортив�
ных сборных команд РФ». Премьер�министр России
поручил Минспорта РФ включить заявку региона в про�
грамму.

Павел Коньков поднял вопрос обновления парка
школьных автобусов. Благодаря реализации феде�
ральных проектов в сфере общего образования в пе�
риод 2006�2013 годов регионы смогли решить пробле�
му обеспечения подвоза сельских школьников к обра�
зовательным учреждениям. «В Ивановской области от�
крыто 282 школьных маршрута. Около четырех тысяч
сельских школьников подвозим к месту учебы и обрат�
но. Автобусы оснащены всем необходимым оборудо�
ванием, соответствуют современным требованиям
безопасности», � доложил глава региона. Вместе с тем
с учетом срока эксплуатации уже в 2016 году понадо�
бится замена 12 школьных автобусов, в 2017 году – 27
транспортных средств. Своими силами область не
сможет решить эту проблему, рассказал Павел Конь�
ков и добавил, что аналогичная ситуация характерна и
для других регионов, а комплексным решением может

стать во�
зобновле�
ние на фе�
деральном
уровне про�
г р а м м ы
«Школьный
автобус».

В ходе
двусторон�
ней беседы
губернатор
з а т р о н у л
тему разви�
тия туризма. В частности, в соответствии с действую�
щим законодательством необходима разработка на�
учно�проектной документации по созданию в грани�
цах территории и зонах охраны Плесского музея�за�
поведника нового достопримечательного места феде�
рального значения. «Разработка и утверждение тако�
го проекта позволит создать условия для развития и
ведения туристического бизнеса, привлечения инве�
стиций в границах достопримечательного места при
условии бережного отношения к культурному насле�
дию», � отметил Павел Коньков. Он проинформировал,
что соответствующая заявка региона на включение в
ФЦП «Культура России на 2012�2018 годы» уже направ�
лена в Министерство культуры РФ.

Также глава региона обратился к Председателю Пра�
вительства РФ с просьбой об оказании Ивановской
области финансовой помощи из федерального бюд�
жета. Павел Коньков сообщил, что региональными вла�
стями проведена большая работа по сокращению де�
фицита областного бюджета. В целом сокращение
расходной части облбюджета уже составило более 1,4
млрд. рублей. Однако даже с учетом предпринимае�
мых мер соблюсти сбалансированность регионально�
го бюджета сегодня сложно. Глава федерального ка�
бинета министров распорядился рассмотреть возмож�
ность о выделении дополнительных ассигнований ре�
гиону.

В завершении встречи губернатор Павел Коньков
поздравил Премьер�министра России Дмитрия Мед�
ведева с юбилейным днем рождения.

С 24 сентября 2015 года социальная карта жителя Ивановской области
признается электронным средством платежа. О том, что это значит и ка

кие изменения повлечет, рассказали 15 сентября на пресс
конференции
начальник департамента развития информационного общества Иванов

ской области Дмитрий Косарев, начальник департамента социальной за

щиты населения Ивановской области Марина Кабанова и заместитель
начальника департамента дорожного хозяйства и транспорта Ивановской
области Василий Силкин.

Так, лимит пополнения
устанавливается теперь
не в поездках, как раньше,
а в размере денежных
средств с сохранением
зимних и летних периодов
– зимой не более 400 руб�
лей, в летний период – не
более 800 рублей на теку�
щий месяц. Как пояснила
Марина Кабанова, обла�
дателям социальной кар�
ты на выдаваемых в
транспорте квитанциях
теперь нужно будет отсле�
живать не количество ос�
тавшихся поездок, а оста�
ток денежных средств.

Стоимость льготного
проезда для граждан со�
ставит 1/2 тарифа, дей�
ствующего у перевозчи�
ка. Оставшуюся полови�
ну стоимости проезда

возмещает областной
бюджет.

График пополнения со�
циальной карты денежны�
ми средствами остается
прежним – в период с 24
числа предыдущего меся�
ца по 23 число текущего
месяца.

Новый порядок проезда
по социальной карте бу�
дет иметь ряд преиму�
ществ. Так, появляется
возможность вести дета�
лизированный учет рас�
ходования денежных
средств на социальной
карте (с точностью до ко�
пеек). Кроме того, появ�
ляется возможность воз�
врата зачисленных, но
неизрасходованных де�
нежных средств. Доба�
вим также, что схема вза�

иморасчетов с перевоз�
чиками становится про�
зрачной, так как теперь
половину стоимости про�
езда оплачивает гражда�
нин, и точно такую же
сумму возмещает пере�
возчику бюджет.

Как отметил Дмитрий
Косарев, никакой комис�
сии при внесении на кар�
ту денежных средств взи�
маться не будет. В свою
очередь, Василий Силкин
сообщил, что в 2014 году
в регионе было соверше�
но более 33 млн поездок
с использованием соци�
альной карты, в 2015�м
(по состоянию на сегод�
няшний день) – почти 25
млн поездок. В областном
бюджете на предоставле�
ние льготного проезда
граждан с использовани�
ем социальной карты пре�
дусмотрено более 470
млн рублей. По состоя�
нию на 1 сентября сумма
возмещения на эти цели
составила более 312 млн
рублей.

«Себестоимость продукции с точки зрения затрат на элек�
троэнергию сегодня в России в разы выше, чем в странах
Европы. Поэтому энергосбережение – это долгосрочная
работа, которая будет идти до тех пор, пока мы не достиг�
нем реальных результатов», – подчеркнул глава региона,
открывая заседание.

Исполняющая обязанности начальника областного депар�
тамента энергетики и тарифов Евгения Морева доложила,
что в регионе с 2010 года реализуется программа «Энерго�
сбережение и повышение энергетической эффективности
в Ивановской области». Её результатом должно стать сни�
жение энергоёмкости валового регионального продукта к
2020 году на 38,4% к уровню 2007 года.

Всего на реализацию энергосберегающих мероприятий в
2014 году и в первом полугодии 2015 года в рамках текуще�
го финансирования из областного бюджета было израсхо�
довано свыше 296 млн рублей. Из местных бюджетов на
энергосбережение направлено 119 млн рублей. Финанси�
рование из внебюджетных источников составило более 737
млн рублей.

Как сообщила Евгения Морева, в результате реализован�
ных мероприятий годовая экономия электроэнергии соста�
вила свыше 9 млн киловатт/час, тепловой энергии � 39 тыс.
Гкал, природного газа – 452 тыс.м3. В денежном выраже�
нии это более 85 млн рублей.

Результатом энергосбережения
должна стать экономия затрат
на ЖКХ

Годовая экономия денежных средств в резуль

тате внедрения энергоэффективных технологий
в регионе составляет 85 млн рублей. Такие дан

ные были приведены сегодня, 15 сентября, в
ходе заседания регионального правительства,
посвященного реализации областной програм

мы «Энергосбережение и повышение энергети

ческой эффективности в Ивановской области».
Его провёл губернатор Павел Коньков.


